

Auf Wiedersehen Luxemburg! Willkommen in Dresden!

Der 92. Deutschsprachige Imkerkongress in Luxemburg ist am Samstag zu Ende gegangen. Zum Ausklang wurde die Kongressfahne der Tradition entsprechend von Alexandra Arendt, Präsidentin des luxemburgischen Verbandes, an Torsten Ellmann, Präsident des Deutschen Imkerbundes, übergeben. Der Gastgeber des nächsten Kongresses lud alle Anwesenden dazu ein, in zwei Jahren nach Dresden zu kommen. „Wir werden versuchen, ein so gutes Programm auf die Beine zu stellen, dass Sie traurig sein werden, wenn Sie nicht teilnehmen können“, sagte er mit einem Schmunzeln. Die umfangreiche und gute Vorarbeit des luxemburgischen Verbandes für den diesjährigen Kongress hatte sich leider nicht in den Besucherzahlen widergespiegelt. Hier wollen sich die Verbandsspitzen in Kürze zur Nachlese zusammenschalten, um die Besucherzahlen für die kommenden Veranstaltungen wieder zu erhöhen.

Der kommende Kongress wird in zwei Jahren vom 08. bis 11. Oktober 2026 im Internationalen Congress Center in Dresden stattfinden. Es liegt direkt an der Elbe, und das historische Stadtzentrum ist zu Fuß erreichbar. Der Deutsche Imkerbund lädt alle Imkerinnen und Imker, Fachleute der Bienenwissenschaft und natürlich auch alle Aussteller aus Belgien, Deutschland, Liechtenstein, Luxemburg, den Niederlanden, Österreich, der Schweiz und Südtirol herzlich dazu ein, die Kongresstage mit ihrer Beteiligung zu bereichern.